

Tiene ASERCA nueva directora estatal

Escrito por Mural Sonorense
Miércoles 20 de Octubre de 2010 23:57



HERMOSILLO.- La Unidad Estatal de Apoyos y Servicios a la Comercialización Agropecuaria (Aserca) cuenta desde esta semana con nueva titular, al asumir la dirección de esa dependencia la Contadora Pública Cecilia Morales Alvarado, informó el Delegado de SAGARPA en Sonora, Fernando Miranda Blanco.

Luego de 17 años al servicio de los productores agropecuarios dentro de la estructura del organismo descentralizado de SAGARPA, y los últimos tres a cargo de la Subdirección de Operaciones, Cecilia Morales Alvarado, resaltó que el compromiso es seguir brindando la mejor atención a los productores que solicitan el apoyo de los programas.

En coordinación con la Delegación de SAGARPA y la Dirección Regional de Aserca, la Unidad Estatal opera y tramita los beneficios que adquieren los productores con programas como Agricultura por Contrato, compra de Coberturas y Procampo; así mismo, funge como enlace entre las empresas y oficinas centrales para impulsar la exportación.

“En el caso de apoyos a cártamo, tenemos ya un avance del 75% en la ejecución de los recursos que tenemos destinados para el apoyo de inducción, estaremos apoyando 44 mil toneladas de la oleaginosa con 3,050 pesos por tonelada; y esperamos culminar la impresión de cheques para finales de este mes”, dijo la titular de Aserca.

Señaló que en lo que respecta a los apoyos para trigo, se está pagando de forma escalonada a las organizaciones, y por el momento registran un avance de ejecución del 25% de los 233 millones de pesos que se destinaron este año; porcentaje que esperan incrementar de forma considerable en las próximas semanas, conforme se entreguen los pagos a las organizaciones.